



Almería, 5 de diciembre de 2014

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 140.000 EUROS A LA MEJORA DEL COLEGIO JUAN DE OREA DE ROQUETAS DE MAR

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación adjudica las obras de reforma y modernización del colegio Juan de Orea de Roquetas de Mar, actuación que generará en torno a 17 empleos y mejorará las condiciones de 650 escolares

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha adjudicado las obras de reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Juan de Orea de Roquetas de Mar, en Almería. Esta actuación, incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuenta con un presupuesto de 137.998,71 euros y creará en torno a 17 puestos de trabajo durante su desarrollo.

Las obras, adjudicadas a la empresa Construcciones y Obras Públicas de Andalucía S.A., abordarán la renovación completa de los núcleos de aseos de las plantas primera y segunda de los edificios de primaria e infantil. Además, se realizarán mejoras de accesibilidad mediante la instalación de un ascensor, la creación de un aseo adaptado y la instalación de una rampa accesible al edificio de primaria. También se señalarán los recorridos de evacuación en casos de emergencia y se adecuarán los pilares de hormigón. El proyecto también contempla la demolición de la pista polideportiva del colegio para construir una nueva en su lugar. Estos trabajos, con un plazo de ejecución previsto de dos meses, beneficiarán a 650 escolares de la localidad.

Esta intervención forma parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 828 puestos de trabajo mediante la realización de 96 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, antiguo Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).